

Schmuck an spannenden Orten

Ateliers laden am 15. und 16. August ein

BILK. In diesem Jahr laden die Düsseldorfer Schmuckpunkte bereits zum sechsten Mal Interessierte ein, Düsseldorfer Schmuckschaffende in ihren Ateliers zu besuchen und ihnen dort über die Schulter zu schauen.

An spannenden Orten präsentieren junge, frisch von der Fachhochschule kommende Designer wie auch alteingesessene kreative Schmuckmacher ihre Werkstätten und heißen die Besucher in atmosphärischen Ausstellungs- und Cafélokalitäten willkommen.

Die Ausstellungsorte sind jeweils mit grünen Fahnen gekennzeichnet.

Während in den südlichen Stadtteilen die Schmuckpunkte am Samstag, 15., und Sonntag, 16. August, stattfinden, können die Ateliers im Norden der Stadt am Samstag, 22., und Sonntag, 23.

August, besucht werden. Die Öffnungszeiten sind samstags von 14 bis 20 Uhr und sonntags von 12 bis 18 Uhr.



Viele Informationen finden Interessierte auch unter **www.schmuckpunkte.de**.